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会  議  録 

年 月 日 令和４年３月２５日（金） 

開会時刻 午後１時５７分 閉会時刻 午後３時５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長      伊藤 孝俊 

教育総務部長   木村 雅美 

教育指導部長   岩野 玲子 

教育総務部次長  菊地 浩昭 

生涯学習課長   横井 朗 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

文化財保護課長  佐藤 孝之 

図書館課長    髙橋 秀明 

教育指導課長   西村 直崇 

学校教育課長   川津 久和 

学校給食課長   岩瀬 司 

会議書記 

教育総務課上席副主幹 樽川 朝美 

教育総務課副主幹   大友 幸憲 

教育総務課主査    最上 拓弥 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今より令和４年３月定例教育委員会を開催い

たします。 

会議録署名委員は、１番 加賀谷委員と４番 佐々木委員に

お願いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教

育総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の３の教育長報告に入ります。２月２１日か

ら３月２４日までの主な参加行事についてご報告いたします。 

２月２１日、定例の教育委員会が開催されました。２２日か

ら市議会３月定例会が開会しましたが、この後、コロナの関係

で市議会のスケジュールが大きく変更となったところです。同

日、令和４年４月１日定期人事異動の第１次内示がありました。
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翌日の２３日、令和３年度横手市スポーツ賞表彰授与式が横手

体育館で行われ参加してきたところです。２５日は、横手市校

長会の定例会がありました。２８日、市議会３月定例会の本会

議に参加。同日、臨時の教育委員会を開催させていただいたと

ころです。 

３月に入りまして、１日は市議会３月定例会の本会議に出席。

３日は横手市いじめ対策委員会に参加してきました。４日と７

日は、市議会３月定例会の会派代表質問と一般質問の答弁検討

会が行われております。８日、会派代表者質問が行われ、９日

から１１日にかけては一般質問が行われました。なお、８日に、

人事異動の第２次内示が行われております。９日、言語活動連

絡協議会に参加してきました。１１日、みんな de 読もう新聞コ

ンクールの表彰式が行われました。１２日、十文字中学校と横

手南中学校の卒業式に参加してきました。１４日は横手地区少

年保護育成委員会贈呈式、１５日は教職員の異動内示を行いま

した。１６日、雄物川小学校と横手北小学校の卒業式に参加、

１７日は文化財保護審議会に出席しております。１８日、市議

会３月定例会の総括質疑の答弁検討会が行われ、２２日に総括

質疑、２３日に本会議が開催されこの日で市議会３月定例会が

閉会しております。１９日、横手市テニス協会設立１６周年記

念行事、２４日は社会教育委員会議に出席いたしました。 

以上、報告を申し上げます。 

 

伊藤教育長  ただいまの報告につきまして、何かご質問がありましたらお願

いします。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。 

        日程第１ 議案第７号 横手市教育委員会事務局の組織に関

する規則及び横手市社会体育施設管理運営規則の一部を改正す

る規則について を議題といたします。説明をお願いします。 

 

スポーツ振興課長  ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長  ただいまの説明につきまして、ご質問がありましたらお願い

します。 
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―なし― 

 

伊藤教育長   ご質問ご意見等、ないようですがよろしいでしょうか。 

それでは、日程第１ 議案第７号 横手市教育委員会事務局の

組織に関する規則及び横手市社会体育施設管理運営規則の一部

を改正する規則について をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、議案第７号を承認とさせていただ

きます。 

 

伊藤教育長   次に、日程第２ 議案第８号 横手市公民館長の委嘱につい

て を議題といたします。説明をお願いします。 

 

生涯学習課長   ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ご質問ご意見等、ないようですがよろしいでしょうか。 

それでは、日程第２ 議案第８号 横手市公民館長の委嘱につ

いて をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、議案第８号を承認とさせていただ

きます。 

 

伊藤教育長   次に、日程第３ 議案第９号 横手市社会教育委員の委嘱に

ついて を議題といたします。説明をお願いします。 

 

生涯学習課長   ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 
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佐々木委員   今回提示された社会教育委員の名簿に記載されている「就任」

の年号の部分に、一部修正箇所があるようですので、今一度確

認をお願いします。 

 

生涯学習課長  大変失礼いたしました。平成と令和の年号の記載違いがあり

ましたので、お詫びして訂正いたします。 

 

伊藤教育長   他に、ご質問ご意見等ございましたらお願いいたします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ご質問ご意見等、ないようですがよろしいでしょうか。 

それでは、日程第３ 議案第９号 横手市社会教育委員の委嘱

について をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、議案第９号を承認とさせていただ

きます。 

 

伊藤教育長   次に、日程第４ 議案第１０号 第４次横手市生涯学習推進

計画について を議題といたします。説明をお願いします。 

 

生涯学習課長   ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 

 

佐々木委員   資料２３ページ「学習経験の利活用方法」の部分のアンケー

ト結果で、これまで身につけた知識・技能をどのように活かし

ているかという設問に対し、「特に活かしていない」という回答

が多かったのが少々残念でした（16.4％）。学びの場が、「居場

所」になっているのかもしれません。もしそうだとすれば、ま

ちづくり活動の事業の方に展開していくのが良いのではないか

と感じました。 

 

生涯学習課長  ご意見ありがとうございます。実際、ご指摘のとおり、生涯
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学習活動をするための「居場所」という意味合いも強くなって

おります。これまでも実施して来ておりますが、生涯学習を行

う場として、併せてまちづくり活動も行う場として、引き続き

連携した事業を推進できればと考えております。 

 

伊藤教育長   他に、ご質問ご意見等ございましたらお願いいたします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ご質問ご意見等、ないようですがよろしいでしょうか。 

それでは、日程第４ 議案第１０号 第４次横手市生涯学習推

進計画について をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、議案第１０号を承認とさせていた

だきます。 

 

伊藤教育長   次に、日程第５ 議案第１１号 横手市教育委員会事務部局

職員の任命について を議題といたします。説明をお願いしま

す。 

 

教育総務課長   ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ご質問ご意見等、ないようですがよろしいでしょうか。 

それでは、日程第５ 議案第１１号 横手市教育委員会事務部

局職員の任命について をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、議案第１１号を承認とさせていた

だきます。 
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伊藤教育長   次に、日程第６ 承認第１号 令和４年度横手市一般会計補

正予算（第１号）に関する意見の申し出について を議題とい

たします。説明をお願いします。 

 

教育総務課長   ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 

        文化財保護課より、何か追加で説明などはありますか。 

 

文化財保護課長 補正の内容について、もう少しご説明いたしますと、地方創

生臨時交付金を使いまして、市内の伝統文化を映像で保存し継

承していこうとする事業を行おうとするものです。令和４年度

は、まずは映像保存の年次計画を立てようとするもので、主に

そのための調査を行う年となります。 

 

二階堂委員   この事業の最終年度は、いつの予定でしょうか（映像等はい

つ完成するのでしょうか）。 

 

文化財保護課長 事業の最終年度につきましては、現段階で特段定めているも

のではありません。令和４年度に行う調査の結果を踏まえて、

伝統文化の背景や現在の事情、著作権など、様々な状況を調査

しつつ、また予算なども見ながら決定していきたいと考えてい

ます。なお、撮影は令和５年度からとなります。 

 

伊藤教育長   他に、ご質問ご意見等ございましたらお願いいたします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ご質問ご意見等、ないようですがよろしいでしょうか。 

それでは、日程第６ 承認第１号 令和４年度横手市一般会計

補正予算（第１号）に関する意見の申し出について をご承認い

ただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、承認第１号を承認とさせていただ

きます。 
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伊藤教育長   次に、日程第７ 報告第３号 横手市立小学校及び中学校 

における休業日の臨時措置について を議題といたします。説

明をお願いします。 

 

教育指導課長   ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ご質問ご意見等、ないようですがよろしいでしょうか。 

それでは、日程第７ 報告第３号 横手市立小学校及び中学校 

における休業日の臨時措置について をご承認いただけますで

しょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、報告第３号を承認とさせていただ

きます。 

 

        次に、次第５の「その他」に移ります。（１）各課等事業報告

をお願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課より報告がありました。 

何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

二階堂委員   決まっている部分で結構ですので、我々教育委員の出席する

会議で、開催時間がわかるものがあれば教えてください。 

 

教育指導課長  ―校長等連絡会、転入教職員連絡会の開始時間を説明― 

 

伊藤教育長   他にございませんか。 

 

教育総務課長  令和４年度から、学校給食課が給食センターへ事務スペース
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を移動させます。またスポーツ振興課は、現在の就業改善セン

ターから、条里南庁舎へと移動となりますのでお知らせいたし

ます。 

 

伊藤教育長   学校給食課は、３センター方式を前に給食センターと一緒に

事務を取った方が、効率が良いという現場の判断があり、移動

を考えたところです。スポーツ振興課は、新しい市民会館の建

築に関連して、就業改善センターがいずれ解体となる予定であ

り、前もって条里南庁舎に移動することとなりました。 

 

伊藤教育長   他にありませんでしょうか。 

ないようです。それでは、（２）その他に移ります。何かあり  

ますでしょうか。 

 

文化財保護課長 ―木戸五郎兵衛村をはじめとする、市内の文化財における防

火設備の状況について説明― 

 

図書館課長   ―蔵書点検ロボット実証実験の結果について説明― 

 

伊藤教育長   何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

        ―なし― 

 

ないようですので、これで３月の定例教育委員会を終了しま

す。お疲れさまでした。 

 

 

 

 


